Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:56

Visto: 1916

El onomástico 42 de la Empresa de Perforación y Extracción de Petróleo del Centro, en Cárdenas, se cumplirá el próximo día 18 de diciembre, y para la fecha el objetivo es garantizar la recolección del crudo y la separación del gas acompañante con el máximo de calidad y eficiencia para, en el caso del primer producto, enviarlo a los centros colectores.

Poseen, además, una extensa red de oleoductos y gasoductos para el cumplimiento del propio objetivo, e incluye el suministro a las centrales eléctricas del Occidente del país, como la de Matanzas y Mayabeque.

De acuerdo con la información suministrada por la EPEP-Centro, además del tratamiento al crudo y posterior venta al cliente, a cargo de la planta de procesamiento, se cuenta con la estructura fundamental para la extracción, recolección y realización de actividades auxiliares,

La introducción de tecnología de punta en la perforación de pozos horizontales de grandes desplazamientos, con numerosos ejemplos hasta la fecha, les permite mantener e incrementar la producción.

Una muestra del trabajo fehaciente de este noble y emprendedor colectivo obrero, merecedor de no pocos reconocimientos nacionales, es que desde 1995 logran la hazaña de producir más de un millón de toneladas de petróleo, a pesar del criminal bloqueo económico yanqui contra el país, de considerable daños a esta industria.

Tomado de http://www.tvvumuri.icrt.cu